

en garde
wkr-ball
zum
desaster
machen
!!!

Andi



29.1.
2010

nowkr.wordpress.com

Hallo Leserin!

Willkommen zu Andis WKR Ball Abenteuer.
Dieser Comic ist ein Remake eines Comics des
Innenministeriums Nordrhein-Westfalen.
Verantwortlich dafuer ist das Technix-Team
von at.indymedia.org.
Wir hoffen ihr habt Spass an dem Comic und
ihr kommt alle am 29.1. zur Demo gegen den
WKR Ball um 18:00 am Europaplatz in Wien

*Disclaimer: Dieser Comic ist reine Fiktion. Es gibt zb. keinen Grund
zur Annahme, dass beim WKR Ball ein rotes brennendes Auto
verkehrt herum auf der Strasse liegen wird. Alle Personen sind
frei erfunden. Falls die Storyline etwas holprig wirkt, liegt
es daran, dass wir mit vorgefertigten Comics arbeiten
mussten. Nichtsdestotrotz sind wir dem Innen-
ministerium natuerlich dankbar fuer die
tolle Arbeit ;)*



PS: danke auch an indymedia linksunten, die uns mit dem
'Verfassungsschutz-Andi Remix Wettbewerb'
(<http://linksunten.indymedia.org/de/node/13918>) die Idee dafuer geliefert haben



WIEN, Jaenner 2010











ich nehm
zur demo
mein erste hilfe
set mit

fuer euch,
genossinnen,
ist das 2.
gratis

danke,
hans



wie stressig glaubt
ihr wird das ganze?

ja, das wuerd
mich auch
interessieren



also ich wollte
letztes jahr
fotographieren

dann haben
die bullen meine
kamera konfisziert

die
hab ich bis
heute nicht
wieder-
gekriegt!



die route geht
auch hier
vorbei, oder?



ja, gleich da hinten
ist die hofburg

achja

Der WKR Ball

Am 29. Jänner 2010 findet zum mittlerweile 57. Mal der alljährliche Ball des Wiener Korporationsrings (WKR) in der Hofburg statt. Im WKR sind mehr als zwanzig lokale Studentenverbindungen organisiert, die sich politisch in einem Spektrum zwischen „national-freiheitlich“, völkisch-deutschnational und offen rechtsextrem bewegen. Der bekannteste Mitgliedsbund ist derzeit sicherlich die Burschenschaft Olympia, deren „alter Herr“ Martin Graf skandalträchtig das Amt des dritten Nationalratspräsidenten bekleidet. Gerade die Olympia zeigt sehr deutlich die Schamierfunktion deutschnationaler Korporationen zwischen der FPÖ einerseits und dem Neonazismus andererseits. So lassen sich Olympien für die FPÖ im Nationalrat, im Wiener Landtag, sowie im Parteivorstand auf Bezirks- und Landesebene finden. Gleichzeitig lud die Olympia aber in den letzten Jahren verschiedene neonazistische Liedermacher, als auch den Holocaustleugner David Irving in ihr Verbindungshaus ein. Daneben äußert sich die Olympia immer wieder rassistisch, antisemitisch und NS-verhamlosend.











Rechtshilfe

Was ist eine Rechtshilfe (RH) und was macht sie?

In erster Linie ein Telefondienst, der versucht, Festgenommenen möglichst schnell rechtliche Unterstützung zukommen zu lassen. Es werden Zettel mit der Rechtshilfetelefonnummer verteilt, diese Nummer solltest du dir am besten mit wasserfestem Stift auf den Unterarm schreiben, damit du sie in Stresssituationen schnell bereit hast. Wenn du eine Festnahme beobachtest oder selber festgenommen wirst, dann melde dich bitte bei der RH und teile ihr deine Informationen mit.



Repression trifft einzelne, gemeint sind aber stets alle.



nowkr im Netz

Berichterstattung vorher, waehrenddessen & nachher: <http://at.indymedia.org>

Website: <http://nowkr.wordpress.com>

Twitter-Account: <http://twitter.com/nowkr>

Facebook-Gruppe: <http://www.facebook.com/pages/NO-WKR-2010/232812031487>

Myspace-Seite: <http://myspace.com/nowkr>

Diskussionen: <http://www.n3tw0rk.org>







Indymedia

Indymedia versteht sich als eine Plattform für Medienaktivismus.

Medienaktivismus ist Teil des Lebens und bedeutet durch Veröffentlichung Teil der Aktion selbst zu sein. Ein Indyartikel ist für sich eine Aktion, die Verhältnisse thematisiert, angreift und zu neuen Perspektiven anregen kann. Es ist uns auch wichtig, direkt von Aktionen zu berichten, um den Mainstream Medien etwas entgegen zu setzen und abseits von Tagespolitik und Prominenzen eine vor allem unabhängige Berichterstattung bereitzustellen. Niemand braucht eine spezielle Ausbildung oder ein Studium, um MedienaktivistIn zu sein.









verpisst euch,
solangs noch
geht



komm wir gehen,
die meinens ernst



ich versteh
die nazis
nicht...



wer tut
das
schon?

die haben
nen sprung
in der
schuessel

Lieber Nazi!

thorsteinar knows,
where you live!
and now, we do too!









Fiktion

anmerkung der autorinnen:
das bild passt nicht ganz zum wkr ball, weil dort sind
burschis und nicht nationale automaten; leider koennen
wir nicht so gut zeichnen wie das innenministerium
nordrhein-westfalen







es wird auch
wuerstler
'bauwochen'
geben



wir haben ja
genug handwerkliche
erfahrung!



auf alle faelle ist
klar, dass wir
weiterhin antifa-
schistisch aktiv sein
muessen

ja

mehr
denn je